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次の問題点を解決する為に、クリーン散歩を行いました。

・道端や公園に放置されている犬や猫の糞の多さ
解決手段・・・地域の住民の方と一緒に放置されている犬・猫の糞及びゴミを回収する。

クリーン散歩を行うことで地域の犬飼い主のマナー向上を図る。

・野良犬や野良猫の多さ、及び各自治体保健所で殺処分される犬や猫の多さ
解決手段・・・クリーン散歩活動中、地域住民の皆様に野良犬・猫の現状や保健所の現状

をお話し、命の尊さを考えていただき、飼っている犬猫はもちろんのこと野良
犬・猫を安易に保健所に連れて行かないようにしてもらうことで、保健所での
犬猫殺処分数を減少させる。（その他、TNROプログラムの実施。）
※TNROプログラムとは、対象となるエリアの野良犬・野良猫を保護し、検査し
た後、去勢避妊手術を施し、保護した場所に戻す。その後、対象エリアの観
察を行いそのエリアの野良犬・野良猫を減少させるプロブラムです。

2009年12月26日 9：00－11：30
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【Ⅰ.活動日時】

【Ⅱ.活動場所】
・集合場所
NPO法人熊取おとなとこどもの
ネットワーク中央学童所前

・クリーン散歩コース
放置されている糞の多い右
図赤線(図右下)コース及び
周辺の公園

【Ⅲ.活動目的】

【Ⅳ.活動内容】
NPO法人熊取こどもとおとなのネットワーク様(以下、「貴団体」)のアドプト・ロードの
清掃活動に参加する形で今回のクリーン散歩を開始しました。

貴団体中央学童所前に面する道路を職員様と一緒に清掃、一見すると奇麗に見え
る道路でも意外とたくさんゴミや糞があり、それらすべてを回収・清掃しました。
その後、第1回・2回と同じルート (上記、地図赤線) 及び公園に放置されているゴミや
糞を回収、特に熊取町煉瓦館の敷地には非常に多くの糞が放置されており、ここを重
点的に清掃しました。
清掃活動終了後、貴団体職員様に犬猫殺処分問題のちらし (当法人パンフレット) を
お渡した所、貴団体の総会が2010年1月に開催されるとのことで、その場でも紹介して
頂けるとの事でした。

＜提供：国土交通省国土地理院電子国土＞
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【Ⅴ.活動報告】

・所感：第1回・2回と天候にも恵まれず思ったよ
うに清掃活動できませんでしたが、今回は天候
に恵まれただけでなく、地元のNPO法人熊取こど
もとおとなのネットワーク様のアドプトロード清掃
活動 (右写真) に参加でき、今までよりも効率的
かつ広範囲に清掃できました。
第1回・2回クリーン散歩時は、非常に多く糞が

・参加者 ： 延べ６名

・行程 ：
NPO法人熊取こどもとおとなのネットワーク様
運営中央学童所前道路及びその周辺
全行程約２ km
・回収した物 ：
糞・・・約 １.５ｋｇ ゴミ・・・ゴミ袋(45L)３袋

第2回時、回収した糞を再利用(左焼却後の糞、右混ぜる土)
【Ⅵ.展望】

・飼い主のマナーについて
少しずつではありますが、コノアスのクリーン散歩の知名度が上がっているように思います。これからも
定期的に活動を続けることで、散歩マナーの向上が図れることを目指し活動を続けていきます。

・野良犬や猫の殺処分について
私たちコノアスだけでなく他団体のご協力を得れれば、より効率的かつ迅速に“犬猫殺処分問題”などの
問題を広く知っていただけると考えます。今回ご協力いただきましたNPO法人こどもとおとなのネットワー
ク様の総会でも私たちコノアスを紹介していただけるとのことですので、これからも他団体のご協力を得れ
るよう他団体にアプローチを続けていきます。
・糞の再利用について

回収した糞を今現在は焼却し、灰を肥料として再利用しておりますが、今後は発酵させることで堆肥とし
て再利用できないか検討・研究していきます。

・回収した糞について(第2回、回収分４．５kg)
第2回時に回収しました糞(４．５kg)は、４週間乾燥さ
せた後、会員様ご自宅の焼却炉で焼却させていただ
き、焼却後の灰(左写真の左の植木鉢内)を土を混ぜ
ガーデニング用土に再利用しました。
第2回のクリーン散歩後に会員様のご自宅のお庭で、
再利用した堆肥に蒔いた小松菜の種も無事発芽して
おりました。発芽の段階では土の状況はあまり関係あ
りませんので、今後の生育状況に注意し、観察を続け
ていきます。
無事成長すれば次回第4回クリーン散歩後、間引き
し、今回の堆肥と合わせ植替えを考えております。

NPO法人熊取こどもとおとなのネットワーク様
アドプト・ロード清掃活動の看板

放置されていた熊取煉瓦館敷地でしたが、今回は非常に少なく感じました。実際、回収した糞の量
も今までの中では最少。しかし、その要因は数日前に熊取町役場の職員様が清掃していただいた
からのようです。


